

椿まつりが開催されました(3月3日)



大江地域づくり振興会だより

来場者は例年より少し少なめではありました。舞台での催し物や物産品、バザーの海賊鍋とバーベキューに満足されていました。

今年は特に公園内にある「あこうの木」と1本だけある「紫の花が咲くやぶ椿」に人気がありました。

この振興会だよりがお手元に届く頃には、椿公園駐車場の桜が見ごろを迎えているかもしだせません。ぜひ足を運んで下さい。

前日までの天気予報では、当日は雨100%の予報で、午前7時の判断決定時も小雨でした。白浪実行委員長の実施決定でスタートしましたが、事務局には問い合わせの電話が鳴り続けました。心配された雨も最後の餅投げまで一粒も降ることなく終了、後片付けの最後に本降りとなり(誰かわかりませんが)日ごろの行きの賜物だと感じました。

前日までの天気予報では、当日は雨100%の予報で、午前7時の判断決定時も小雨でした。白浪実行委員長の実施決定でスタートしましたが、事務局には問い合わせの電話が鳴り続けました。心配された雨も最後の餅投げまで一粒も降ることなく終了、後片付けの最後に本降りとなり(誰かわかりませんが)日ごろの行きの賜物だと感じました。

発行 第64号

【発行責任者】
大江地域づくり振興会
会長 嶋田順一

【連絡先】
大江地区コミュニティセンター
住所：大江7480番地5
電話：42-5225

(椿まつり実行委員会)



100歳 おめでとうございます

芙蓉くにさん 大正7年12月31日生まれ

住所：大江芙蓉

近況： 1月9日に、中村天草市長が芙蓉さん宅を訪れ、お祝いの花束と表彰状を渡されました。くにさんは耳と足が少し不自由になってきましたが、元気に週2回春光苑のデイサービスに行ってます。お嫁さんが作ってくれるご馳走を食べるのが一番の楽しみだそうです。いつまでもお元気で長生きして下さい。



平釜寄贈のお礼

3月のお知らせ版でお願いしました平釜が、皆様のご協力により4名の方より5台寄贈頂きました。平釜は、災害避難時の炊き出しや、いろんなイベント等で大事に使わせて頂きます。高価で貴重なものをありがとうございました。



今年も下記のとおり実施します。

ご家族や、大江以外の親戚、友人・知人の方々もお誘いいただきご来場ください。お待ちしてま～す。

記

期 日 5月4日㈯ (みどりの日)

時 間 午前9時～午後2時

場 所 天草町大江お万ヶ池公園一帯

イベント内容

- ・ジャガイモ掘り取り体験（受付は8時30分から）
- ・グラウンドゴルフ大会（申込は先着32チームまで）
- ・イカダレース大会（申込は4月22日㈪まで）
- ・お魚カルタ大会
- ・くまモン号乗車体験

バザー

- ・コロッケ、カレー、つみれ汁、他

物産販売

- ・色々なお店が出店されます

問合せ先

大江地域づくり振興会 (42-5225)



成人を迎えての抱負

成人とは心身ともに成長して一人前の人間になるということです。

まずは丈夫で元気に、ここまで育ててくれた両親に感謝したいです。

私は今看護師を目指しており、看護師には色々な知識や技術が求められる職業です。人に接する際の言動や行動に責任をもち、慕われるような人物になりたいです。

将来は、救命救急センターの第一線で勤務することが夢なので、「夢実現」に向けてこれからも努力を怠らず日々精進してまいります。

田中 毅一（軍ヶ浦出身）



ジャガイモ祭が実施されます

(ジャガイモ祭実行委員会)

私は将来絵を描く仕事に就くことが目標です。そのため毎日絵の練習を欠かさず行っています。また、高校では普通科教科と専門教科の2つがあるのでどちらも両立できるように勉強と絵の切り替えをしっかりとしたいと思います。

沢村 理緒菜

平石 俊介

僕にはまだ具体的な夢は決まっていません。だけど僕は得意な教科が理科、数学です。だから医療系の仕事なんかに就くかもしれません。その目標に向かって高校では理科に力を入れている天草高校で一生懸命勉強していき、良い大学を卒業したいと思います。最後に8人のみんな9年間楽しい思い出をありがとうございました。

僕はまだ将来、何の仕事を就きたいか決まっていません。だから、高校で一生懸命勉強をして自分が何の仕事をしたいのか、自分に何の仕事が合っているのかを見つけていき、大学に行つてまた夢に向かって頑張っていきたいです。

水口 未来

私はまだ将来、何の仕事を就きたいか決まっていません。だから、高校で一生懸命勉強をして自分が何の仕事をしたいのか、自分に何の仕事が合っているのかを見つけていき、大学に行つてまた夢に向かって頑張っていきたいです。

須崎 祐大

私の将来の夢は、看護師になります。夢を実現するため、看護学科のある高校に進学します。たくさんの人を助け、たくさんの人から感謝される看護師になりたいです。

沢村 華

私は将来、助産師になりたいと思っています。助産師の仕事は、赤ちゃんを産むお母さんを支えるとともに周りの人を笑顔にします。また、お母さんは不安でいっぱいなのでその不安をなくすために普段から人の悩みを聞いてあげたり、笑顔で接しています。

西田 麻実

僕は、まだ将来何になるか決めていませんが、ちゃんと仕事をついて、立派な社会人になつて、日本に貢献したいと思っています。

久保山 祐

僕にはまだ具体的な夢は決まっていません。だけど僕は得意な教科が理科、数学です。だから医療系の仕事なんかに就くかもしれません。その目標に向かって高校では理科に力を入れている天草高校で一生懸命勉強していき、良い大学を卒業したいと思います。最後に8人のみんな9年間楽しい思い出をありがとうございました。

天草中学校卒業式

3/10



後列左から: 沢村 華、水口未来、須崎祐大、久保山 祐、平石俊介、木村先生
前列左から: 関 友恵、西田麻実、富澤まゆ、沢村理緒菜

僕の将来の夢は、工業関係の仕事をすることです。だから僕は、工業高校に行きます。高校に入つても、部活と勉強を頑張つてきます。また、立派な大人になれるように精進していきます。

須崎 祐大

私の将来の夢は、看護師になります。そのため、五年間で資格をとることができる高校に進学します。看護の勉強が加わり、きつい思いをするかもしれません、日々努力をして頑張つていきたいです。患者さんに、安心感を与えて信頼される立派な看護師になれるようになります。一步ずつ前進していきたいです。

沢村 華

出郷者のひ・ろ・ば



山下 輝男
(福岡県在住・里出身)

小学校時代の思い出

福岡の伯父を頼つて天草を出て、50年経ちました。私は現在福岡県糸島市に住んで居ます。小学校の思い出

出は、よく放課後4~5人で、川の中を歩いて帰ったことです。背中にランドセル、左手に運動靴、右手に棒切れ、裸足で大江川を上るのです。ここから冒険の始まりです。春木橋をくぐり抜けると白木店が在ります。桑鶴橋の手前には川畠商店、桑鶴橋を抜けると上田薬局です。道路の上から「明日、先生に言いつけるよー」と、言つてくる女子もいました。その先には白石どこや店です。何医院の所には山崎のばあちゃんの店です。里橋をくぐるといよいよ終点です。平石衣料店の裏の土手を駆け上がります。私の家は橋口豆腐店の先にあります。野中、芙蓉、道向の同級生は、千葉商店と平石酒店の上の山道を御堂(教会)経由で帰ります。

私の妻も大江里出身です。年に数回、天草に帰省していますが、あの頃の景色とは様変わりしています。大江地域づくり振興会の皆様方と、大江に残っている同級生、地域の方々のおかげで様々な取り組みがなされています。

中でも、ジャガジャガ祭は盛大で、教会付近のイルミネーションは、とても感動します。今は、人生100年と言われていますが、健康に気を使いつつ家庭を大事にして、「我が人生に悔いなし」を目指して、まだまだ頑張りたいと思っています。

